

食育だよい

令和5年6月
岐阜市立則武小学校

今年も給食に則武のトウモロコシが登場！

6月12日(月)の給食に、則武地域で栽培されたトウモロコシが登場しました。

JA則武支店を通じて、地域の生産者の方が、大きさを揃えた新鮮な朝採りのトウモロコシを給食室に納入してくださいました。事前に給食委員会の児童が、畑で収穫体験をさせていただきました。甘いトウモロコシを、全校でおいしくいただきました。

給食委員会による収穫体験



子供たちは、背丈より高いトウモロコシ畑に入り、生産者の方に教えていただきながら、大きなトウモロコシを収穫しました。

給食室で調理しておいしくいただきました。児童が放送で収穫体験の様子等を紹介しました。



給食室では、200本のトウモロコシを、調理員さんが、1本ずつ皮をむいて、切って、塩ゆでにしてくださいました。

すごく甘くておいしい！と大好評でした。



放送では、生産者の方の栽培での工夫等について紹介しました。

寒さを防ぐビニールや、カラスよけのネットを張っています。



中日新聞の取材を受け、6月14日の新聞に取り上げられました。

生産者の皆様、JAの皆様ありがとうございました。給食では、子供たちが、地産地消の良さに気付いたり、地域への理解を深め、農作物を大切にしたりできるよう、皆様のご協力を得て、トウモロコシの他にも則武の枝豆、大根などの農産物を取り入れていく予定です。